

Eischeid

Dorfgemeinschaft

Für unsere Dorfgemeinschaft war das Jahr 2022 nicht gerade stressig...
Deswegen bin ich heute noch schneller fertig als sonst.

Am 24. März fand unser erster Dorftreff nach der langen Coronapause
statt und eröffnete damit unser Vereinsjahr.

Am 30. April wurde kurzerhand der Dorftreff auf Samstag verschoben
und mit dem Aufstellen des Maibaums verbunden. Nachdem dieser bunt
geschmückt aufgestellt wurde, ging es über in den gemütlichen Teil mit
Knabbereien und dem ein oder anderem kühlen Getränk.

Am 14. Mai fand dann endlich unsere erste Dorfplatzpflege statt.

Und einen Tag später war unser Maibaum dann auch schon wieder weg...

Unser Pech hielt dann auch leider an. In der Nacht vom 21. auf den 22.
Mai wurden unsere Toiletten am Dorfhaus aufgebrochen, Mitte Juli kam
es dann zu mehreren Haus- und Autoeinbrüchen. Und nicht zu vergessen,
der schuhklauende Fuchs.

Wenns einmal läuft, dann läuft es.

Zum Glück konnten wir uns bei Martina und ihren gern besuchten Kursen
und BreathWalks wieder entspannen.

Und auch Theo Klein brachte uns das ein oder andere mal zum
schmunzeln.

Und dann war es endlich soweit: Unser Schlachtfest wurde in den
Eischeider Spätsommer verwandelt. Wir hatten uns nach der langen
Coronapause zwar deutlich mehr erhofft, aber es war dennoch wie immer
schön mit euch.

Anfang Dezember versammelten sich die Eischeider dann um gemeinsam den Lichterzug zu schauen.

Mit dem letzten Dorftreff im Dezember, ging unser Vereinsjahr dann auch zu ende.

Wie ihr seht, war 2022 noch nicht so belebt wie gewohnt, was wir dieses und die kommenden Jahre aber definitiv ändern wollen!